

Soirée communautaire annulée / Community Night Cancelled

(English will follow)



En raison des mauvaises conditions météorologiques, les événements de ce soir, mardi 30 mai, au parc Davies sont annulés. Tous les groupes communautaires seront invités à la Fête des animaux de compagnie mardi prochain au parc Davies.

Nous nous excusons pour tout inconvenient.

Le département de loisirs

Restez informés, suivez la Ville de Montréal-Ouest sur nos médias sociaux!

[Facebook](#)

[Instagram](#)

[Twitter](#)

[Inscrivez-vous à nos programmes de loisirs et culture ici](#)

Ce bulletin a officiellement été envoyé le 30 mai 2017. Si vous avez de la difficulté à recevoir ce bulletin ou si vous le recevez en retard, veuillez envoyer un courriel à web@montreal-west.ca.

[Ceci est un courriel automatique qui vous a été envoyé car vous êtes un membre abonné au bulletin électronique de Montréal-Ouest. Si vous ne désirez plus recevoir de courriels, veuillez cliquer ici pour annuler l'abonnement.](#)



Due to the weather, tonight's events at Davies Park are cancelled.
All community groups will be invited next week to Pet Night.

We apologize for the inconvenience.

The Recreation Department

Stay in the loop, follow the Town of Montreal West on social media!

[Facebook](#)

[Instagram](#)

[Twitter](#)

[Click here to view and register for recreation programs](#)

This bulletin was officially sent on May 30th 2017. If you've been having trouble receiving it or getting it late, please email at web@montreal-west.ca to report the difficulty.

[This is an automated e-mail, sent to you as a registered member of the on-line bulletin of Montreal West. If you do not wish to receive these emails, you may unsubscribe here.](#)